

Un protocolo de acción integral, acción ante el TDAH - El Mundo - 28/10/2017

EDUCACIÓN

Un protocolo de actuación integral, acción ante el TDAH

CASTELLÓN. El Programa de Atención a la Diversidad de la Unidad de Apoyo Educativo de la Universitat Jaume I y la asociación Apadahcas han celebrado por sexto año las Jornadas formativas sobre Trastorno por Déficit de Atención con o sin Hiperactividad (TDA-H). La psicóloga y profesora Teresa Cuartero ha abogado en la conferencia inaugural por «un protocolo que atienda a la diversidad para que estas personas no estén tan sólo integradas sino incluidas y reconocidas en un